

Challenges for Women in a Changing Profession

Gerda SCHENNACH, Austria

Key words: Changing Profession, Female Skills, New Techniques.

ABSTRACT

In many countries of the world the profession of the surveyor is still dominated by male professionals. The profile of the profession is changing and in a few years it will be completely different from now. On the one hand technical methods had changed the profession from a sometimes strenuous one towards a profession focussed on organisational skills. On the other hand the economical surroundings are creating a completely different situation for the professionals which opens a variety of chances for female professionals and female skills.

ZUSAMMENFASSUNG

In vielen Ländern ist der Beruf des Vermessungsingenieurs nach wie vor in einem hohen Maße durch Männer dominiert. Das Anforderungsprofil des Berufes ändert sich stetig und in wenigen Jahren wird es sich vollständig gewandelt haben. Einerseits haben sich die technischen Methoden grundlegend geändert und damit sind Anforderungen an die physischen Fähigkeiten der Berufsausübenden nicht mehr relevant, anstelle dieser sind Organisationsfähigkeit und Koordinationsfähigkeit gefordert. Andererseits hat sich der Beruf durch das geänderte wirtschaftliche Umfeld grundlegend gewandelt und bietet neue Chancen speziell für weibliche Ingenieure und typisch weibliche Fähigkeiten.

CONTACT

Dipl.-Ing. Gerda Schennach
BEV Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (Federal Office for Metrology and Surveying)
Buergerstrasse 34
A-6010 Innsbruck
AUSTRIA
Tel. + 43 512 588411-60
Fax + 43 512 588411 61
E-mail: gerda.schennach@bev.gv.at
Web site: www.bev.gv.at